

# FORKOPIMDA

## Ratusan Personel Polres Pasuruan Disiagakan di 17 Kecamatan Amankan 1.726 TPS Pilkada 2024

Achmad Sarjono - [PASURUAN.FORKOPIMDA.COM](http://PASURUAN.FORKOPIMDA.COM)

Nov 26, 2024 - 11:36



PASURUAN – Polres Pasuruan Polda Jatim mengerahkan lebih kurang 578 personel untuk mengamankan 1.726 Tempat Pemungutan Suara (TPS) di wilayah Pasuruan pada Pilkada 2024.

Jumlah tersebut belum termasuk tim patroli dan tim penindakan yang memiliki

tugas berbeda namun tetap bertujuan menjaga kondusifitas selama tahapan pemilu berlangsung.

Kapolres Pasuruan, AKBP Teddy Friskyanto, menjelaskan bahwa personel keamanan TPS dibagi sesuai dengan klasifikasi kerawanan.

Ia menegaskan bahwa seluruh TPS di Pasuruan masuk kategori kurang rawan.

Dengan demikian, satu petugas dapat mengawasi antara 5 hingga 8 TPS terdekat.

“Sebanyak 578 personel kita tempatkan di TPS, sementara tim patroli dan tim tindak dikerahkan sesuai kebutuhan Operasi Mantab Praja Semeru 2024, karena TPS masuk klasifikasi kurang rawan, maka satu petugas mampu menaungi beberapa TPS,” terang AKBP Teddy.

Sementara itu, Penjabat (Pj) Bupati Pasuruan, Nurkholis, menyampaikan motivasi kepada seluruh personel pengamanan, baik dari unsur TNI, Polri, Satpol PP, maupun Linmas.

Ia meminta seluruh petugas menjaga kesehatan dan terus menjalin koordinasi serta sinergitas dengan pihak-pihak terkait demi memastikan kelancaran Pilkada.

“Selamat bertugas. Tetap jaga kesehatan, bangun koordinasi dan sinergitas dengan semua elemen. Kita semua bertanggung jawab untuk menjaga situasi tetap kondusif selama tahapan Pilkada 2024,” ujar Nurkholis.

Sebelum personel bertugas, Nurkholis bersama Kapolres Pasuruan dan Dandim 0819 Pasuruan turut memeriksa kelengkapan peralatan yang dibawa petugas.

Langkah ini penting mengingat para petugas akan meninggalkan rumah dan berada di lapangan selama proses pengamanan berlangsung.

Dengan pengamanan yang terencana dan terpadu, diharapkan proses Pilkada 2024 di Pasuruan dapat berjalan aman, lancar, dan tanpa hambatan. (\*)